



## DEL CHANTAJE A LA ALCALDESA DE TORRELODONES Y OTROS PECADOS DEL PP

Estamos acostumbrados al cinismo de ciertos políticos, a la mentira como forma de gestión, a la trampa e incluso al engaño. Estamos acostumbrados a verles partir en yates junto a narcotraficantes, a promover guerras ilegales, a aprobar masters sin ir ni un solo día a clase y a negar por activa y por pasiva cuestiones probadas por los tribunales de justicia. Sin embargo, a pesar de todo, pocas veces les hemos podido escuchar en su estado natural, hablando sin complejos, confiados de que nadie escucharía lo que en esos momentos salía de sus bocas... Me refiero, como es evidente, a los chantajes sufridos por la Alcaldesa de Torrelorones por parte de un concejal del PP. La crudeza de las amenazas publicadas por la Cadena SER ponen en evidencia una práctica aparentemente normalizada por la cual, quienes han ostentado el poder toda la vida, son capaces de casi cualquier cosa con tal de recuperar su sillón. Los chantajes, las mentiras, los ataques de los grupos de poder, la corrupción... prácticas, todas ellas, asociadas a una forma de entender la política que, por desgracia, tiene insignes discípulos también en el Gobierno de nuestro Ayuntamiento.

La vieja política se compone de muchos elementos. Quizás el caso de Torrelorones represente su expresión más radical, pero no por ello es la única. En Pozuelo siguen sucediendo cosas de difícil justificación y que, como es lógico, indignan a los vecinos. ¿Qué me dicen de los bancos de la Calle Dr. Cornago? Se retiraron para las obras y si te he visto no me acuerdo. ¿Qué me dicen de la plaga de cucarachas en el Barrio de los Elementos o de las ratas en Pozuelo Estación? Llevamos años con los mismos problemas, denunciados una y mil veces, y el Gobierno no ha hecho absolutamente nada. ¿O qué me dicen de la gestión del Gobierno de la explosión de gas en la Calle Dr. Cornago? ¡70 euros por familia a la semana! Esa es la "ayuda" pública que el PP consideró adecuada para unas familias que se vieron literalmente en la calle tras un desgraciado accidente. Inaudito para un municipio que dispone de 105 millones de euros de presupuesto.

Las cosas se pueden hacer de otra forma, pero para eso hace falta una sensibilidad social de la que carece el PP. Necesitamos gobernantes que vivan y conozcan Pozuelo, que sientan los problemas como propios y luchen por revertirlos.

**PABLO GÓMEZ PERPINYÀ**

Portavoz del Grupo Municipal SOMOS POZUELO



## ¡VAYASE SRA. PÉREZ ABRAHAM!

El pasado 12 de agosto se produjo una explosión en el 8 de la calle Benigno Granizo con elevados daños materiales. Resultado: varias familias se quedaron sin casa, en la calle, con lo puesto. Tras la actuación eficiente, en base a protocolos, de los cuerpos de seguridad, bomberos y emergencias, los desconcertados vecinos observamos como el PP se veía superado por los acontecimientos, improvisando. Se transmitía información contradictoria, se demoraban ayudas que además no se correspondían con las necesidades de los afectados, se prometían viviendas en alquiler que tras dos meses aún no se han asignado y, a los comerciantes, buenas palabras y pocas acciones para paliar su difícil situación. Tan solo buenas intenciones.

El 13 de septiembre se produce un incendio en la calle Francisco Salvador que obliga a evacuar a todos los vecinos del edificio, con el balance de un herido y el piso del siniestro calcinado y otras viviendas anegadas por el humo. Nuevamente familias que lo han perdido todo, en la calle y, nuevamente, el Ayuntamiento actuando con improvisación y en base a ocurrencias.

Estos acontecimientos nos obligan a estar preparados, pues nunca se sabe cuándo puede surgir una crisis de estas características. Para ser más eficientes en estas situaciones trasladamos al pleno la propuesta de crear un **Protocolo de Actuación Social**, para cubrir las necesidades de los afectados con rapidez y estar preparados para solucionar los problemas que puedan darse. **La propuesta, cargada de sentido común, fue rechazada por el PP, demostrando nuevamente que antepone sus intereses a la seguridad y el bienestar de los vecinos y vecinas de Pozuelo.**

Dar soluciones es la obligación de todo Ayuntamiento pues es el último ámbito de ayuda a la ciudadanía. Pero hay algo que importa aún más, algo fundamental cuando pierdes tu casa, cuando vives una situación traumática, cuando pierdes tus recuerdos, cuando te ves con tu familia en el más absoluto de los desamparos, y son las palabras de ánimo, el calor humano, la seguridad de saber que alguien se preocupa por ti. Hasta en eso ha fallado el equipo de gobierno del PP. **La Sra. Beatriz Pérez Abraham, concejala de Servicios Sociales, no apareció por ninguna de las dos crisis, ni siquiera ha tenido la decencia de llamar a los afectados interesándose por su salud, por su situación, dando confianza y seguridad.**

**En cualquier otro lugar la Sra. Pérez Abraham estaría dimitida, o cesada, hace tiempo.**

**ÁNGEL GONZÁLEZ BASCUÑANA**

<http://www.gmspozuelo.org/>

@GMSPOZUELO

gruposocialista@pozuelodealarcon.org

91 452 27 27



## CS LA NECESIDAD DE RECUPERAR EL PRESTIGIO DE POZUELO DE ALARCÓN

Desde **Ciudadanos** Pozuelo nos parece que ha llegado el momento de crear una **marca de ciudad** atractiva que reconozca y potencie los valores de nuestro municipio.

Conforme el mundo se globaliza, el nivel local de las decisiones individuales y colectivas cobra un mayor protagonismo, surgiendo el fenómeno de "aldea global", estructurada en sistemas de ciudades que se convierten en unidades de decisión, gestión y transformación económica, social y cultural.

Realmente, conociendo en profundidad la administración municipal, observamos su amplia capacidad de transformación de la sociedad en la que vivimos, municipios con las características de Pozuelo de Alarcón tienen amplias oportunidades de modelar y proyectar la ciudad y sus habitantes para elevar su nivel de vida.

Hoy la palabra competencia la tenemos asimilada todos en nuestro vocabulario, debemos de ser realistas porque hay competencia entre ciudades: competencia por atraer habitantes, trabajadores, visitantes, inversores, empresas, turistas, etc. y todo esto, al fin y al cabo, permite el desarrollo de la ciudad donde habitamos.

Y no les hablo de teorías idílicas, les hablo de que, si nuestros vecinos o visitantes deciden ir a pasear o a ver tiendas o a darse una vuelta en familia, a lo mejor eligen el paseo peatonal de Majadahonda y su configuración urbanística llevada a cabo a través de los años o caminar por la zona de las barbacanas de Boadilla del Monte, antes que acceder a nuestro centro del Pueblo, desconocido para muchos pozueleros.

Esta competencia entre ciudades conlleva la aparición de un mercado de ciudades y en este contexto es imprescindible la creación de marcas, para competir, porque aquellas que no logran proyectarse con éxito se enfrentan al riesgo de estancamiento y declive.

La **'marca ciudad'** cobra una importancia cada día mayor, pudiendo considerarse, su valor, como un indicador de la capacidad en la gestión pública que se lleva a cabo desde los gobiernos municipales

Creemos desde **Ciudadanos** que ha llegado el momento de abrir a la sociedad la posibilidad de opinar y ser partícipe de la idea de ciudad que desea escuchar sus preferencias

Se trata, pues, de llevar a cabo una gestión pública activa e integrada por un conjunto de actividades orientadas a identificar y determinar valores comunes y que la sociedad de Pozuelo de Alarcón participe de unos objetivos conjuntos, de unas identidades e interacciones comunes y de un componente emocional, que les vincule a su comunidad

La creación y puesta en valor de la marca ciudad junto a nuestra propuesta de elaborar un plan de promoción turística permitirá robustecer el atractivo de la ciudad, y con ello apoyar:

- La dinamización de nuestro **casco central** y su vertebración con el resto del municipio.
- Apoyar al **comercio local y de proximidad** con un incremento de visitantes, y por ende de consumidores
- Potenciar una imagen atractiva de nuestra ciudad para incrementar su atractivo como destino de **inversiones y proyectos empresariales**.

Ya es hora de dejar de ser conocidos como **'La Ciudad de la Gurtel'** y poder pasar página de esa etapa oscura de nuestro municipio. Desde **Ciudadanos** creemos que un primer paso sería crear una marca que reconozca y prestigie nuestra ciudad.

## PP APOYAMOS LA EDUCACIÓN CONCERTADA

En el Título I de la Constitución Española, en su artículo 27.1, se establece el derecho de todos a la educación y se reconoce la libertad de enseñanza. Para garantizar el cumplimiento de este precepto constitucional, incluido entre los derechos y deberes fundamentales de los españoles, es necesario que todas las Administraciones, además de comprometerse con la educación pública, articulen un modelo que funcionalmente garantice y respete la libertad de elección de centro educativo por parte de los padres. Los padres tenemos todo el derecho y por tanto el respeto a determinar qué tipo de educación queremos para nuestros hijos.

En definitiva, un modelo educativo en el que convivan y sean perfectamente compatibles la enseñanza pública y la concertada, lo que permite mejorar la calidad y la equidad de todo el sistema, y dar un mejor servicio a la sociedad.

Desde el Partido Popular, **defendemos y promovemos, como uno de los pilares fundamentales de nuestra política educativa, la libertad de elección de las familias para determinar el tipo de educación que queremos para nuestros hijos**. Por eso, en pasado pleno de septiembre, presentamos una moción para apoyar la educación concertada que representa también esa libertad de elección, al igual que la oferta de pública y privada. Madrid es la región con una oferta educativa más rica y diversa. No tenemos la alergia a LIBERTAD que los Gobiernos socialistas tienen cada vez que acceden al poder con sus tinglados particulares y apoyados esta vez por Podemos, Independentistas y Batasunos.

La educación concertada no es ni subsidiaria ni complementaria de la educación pública, sino que descansa sobre un concepto de educación plural, donde la educación pública, la concertada y la privada conviven en perfecta armonía, para enriquecer y mejorar nuestro sistema educativo. De hecho, el 54 % del total de alumnos en la Comunidad de Madrid estudian en centros públicos, porque la región cuenta con una educación pública de la máxima calidad, que es, y queremos que siga siendo compatible con una educación concertada, pues la combinación de ambos sistemas garantiza la libertad de elección de los padres y amplía la calidad del modelo en su conjunto.

En nuestro municipio, las familias que quiere este tipo de educación representan a 5220 alumnos por lo que seguiremos apostando por la educación pública, concertada y privada respetando el deseo de las personas, en este caso, los padres a poder decidir sobre la educación de sus hijos.

**ADOLFO MORENO**

Portavoz del Grupo Municipal CIUDADANOS  
gmicudadanos@pozuelodealarcon.org  
@CSPozuelo

**ALMUDENA RUIZ**

Portavoz adjunta del Grupo Municipal Popular